
《ロータリーソング》
◯　君が代・我らの生業・信濃の国
◯　誕生日の歌（後程）＊省略

《ゲスト紹介》

《会 長 報 告》
◯　お久しぶりです、３週間ぶりの例会とな
ります。あっという間に師走になってしま
いました、もう年の瀬までのカウントダウ
ンが始まっています。今年を振り返って、
みたいなテレビがある季節ですが、まだコ
ロナを総括するような状況にはなっていま
せん。ここにきて長野県、特に長野市周辺
で感染者が増加していますし、日本中・世
界中が第３波にさらさています。皆さんも
ご自愛をして頂きたいと存じます。
　今週のパルセイロですが、３週間ぶりだ
というのに、まだまだ２位争いは混沌とし
ています。連敗を喫して２位から陥落、勝
点差１で３位になっています。残り４試合
で逆転できるかどうか、既に２位の相模原
との対決は残っていませんので、どこかで
相模原の取りこぼしを信じて勝ち続けるし
かない、他力本願の４試合になってきます。
これから３連続の日曜日と来週の水曜日は
19時よりアウェイでガンバ大阪U23との試
合があります。横浜、大阪とアウェイが２
試合続きます、個人的には応援に行きたい
のですが、このコロナ禍の中で家族に反対
をされていますので、DAZNのネット中継

で応援をします。来週の水曜日のU23とい
うチームは色々と癖のあるチームで対戦が
難しい試合になります。ガンバ大阪は皆さ
んもご存知の有名な強豪チームですが、レ
ベルが高いので若い選手はなかなか試合に
出られません。そこで、18歳から23歳まで
の若手に実践の経験を積ませようという目
的でJ３を戦っているのが、このU23とい
うチームになります。昇格の可能性はあり
ませんし、試合によって構成メンバーがが
らっと変わることがあります。しかもオー
バーエイジ枠を使えるので、トップチーム
のレギュラークラスも時々出てきます。若
くて経験が浅い、とは言えJ１と契約を交
わしている選手たちですから、パルセイロ
の選手より個々のレベルは上です。そして
ラスト２試合は13日、20日とホームが残る
だけ、非常に寒い試合になると思いますが、
最後の最後まで可能性を残していいシーズ
ンにしたいと思っています。
　年が明けたらマラソンネタに変えていこ
うと思っていましたが、本日はマラソンの
話をひとつだけ。先月、松本空港の横の公
園で開催されたマラソン大会にJTBの太田
さんと一緒に参加してきました。行政が絡
んで一般道を止めてしまうようなレースは
無理ですが、民間主催で一般道を使用しな
いレースは、実は８月から日本中で数多く
開催されています。ランナーのバイブルで
もあるランナーズという雑誌を発行してい
るアールビーズ社が主催が、主に公園を借
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りて500人規模の大会を毎週末開催してい
ます。こんな状況下なので大変ありがたい
企画で走りたくてたまらないランナーが集
まってきています。先月の松本の大会も50
人ずつ１分毎のスタート、開会式も閉会式
もなし、できるだけ密になることは避けて
の運営でした。途中何カ所かランナー同士
がすれ違う場所があり、太田さんとも毎回
すれ違うのですごくプレッシャーを受けて
いました。結果は、２人とも３時間30分前
後で完走できました。皆さんもご存知だと
思いますが、来年４月の長野マラソンは開
催すると発表されました。行政が大きく関
与している大会なので開催宣言はハードル
が高いことだろうと推測をしていますが、
何事にも積極的な市長で大変ありがたいと
感じています。
　最後にお詫びを。本来ならば本日次々年
度の会長を皆様にお諮りしなければいけな
かったのですが、私の力不足のせいでそれ
ができませんでした。申し訳ございません。
少し猶予を頂き、改めて次年度の会長エレ
クト、そして次年度の組織をお諮りさせて
頂きますのでよろしくご理解をお願いいた
します。

《誕 生 祝 い》
◯�　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとう
ございます。
ご本人：岩本　　弘君、山田　康裕君
　　　　中山　晴男君、袖山　榮輝君
　　　　宮下　　明君、木村　昌彦君
　　　　岡田　義彦君、岡宮　芳和君
　　　　齋藤　英明君
◯�　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、
お花を届けさせて頂きます。
ご夫人：永井　真介君（朋子さん）
　　　　岡田　義彦君（智津子さん）
　　　　太田　洋介君（慶子さん）
　　　　岡宮　芳和君（真理さん）

《在 籍 賞 表 彰》
○　12月入会おめでとうございます。
夏目　　潔君　29年
宮澤　与一君　26年

竹村　國彦君　24年
岩本　　弘君　14年
宮下　　明君　３年

《幹 事 報 告》
◯　理事会報告
　本日、次々年度会長候補の選出、次期理
事委員会構成本日の総会にて皆さまにお諮
りするところですが、現在、次々年度会長
候補選出を慎重に進めている関係上、本日
の決定に至りませんでした。よって次期理
事委員会構成も含め本日の総会を見送るこ
ととなりました。また今月23日の夜間例会
につきまして、直近の新型コロナ肺炎の感
染拡大を鑑み、通常の昼間の例会に変更し、
あわせて総会を開き、本日見送りといたし
ました次々年度会長の選出、次期理事委員
会構成をお諮りすることといたしました。

◯　次週９日の例会場は会場の都合により南
館「芙蓉の間」となりますので、お間違い
のないようよろしくお願い申し上げます。

◯　例会変更のお知らせ
長野北東RC� 12月21日（月）クリスマス夜

間例会は中止いたします。
� 12月28日（月）祝日のある週

のため、休会いたします。
� ＊いずれも定刻受付はいたし

ません。
長野西RC� 12月４日（金）新型コロナウィ

ルス感染対策として休会いた
します。

� 12月11日（金）年末家族会中
止。

� 12月18日（金）新型コロナウィ
ルス感染対策として休会いた
します。

� 12月25日（金）理事会決定に
より、休会いたします。

� ＊いずれも定刻受付はいたし
ません。

上田西RC� 12月17日（木）時間を変更い
たします。

� ＊定刻受付をいたします。
� 12月24日（木）理事会決定に

より、休会いたします。



� 12月31祝日のある週のため、
休会いたします。

� ＊いずれも定刻受付はいたし
ません。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数59名 37名 22名 62.7％
前々回　10月28日 訂正出席率　76.36％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：袖山　榮輝君、岩本　　弘君
　　　　　　　岡田　義彦君、中山　晴男君
　　　　　　　丸山　　隆君、齋藤　英明君
夫人誕生祝い：岡田　義彦君、永井　真介君
　　　　　　　太田　洋介君
在　籍　賞：岩本　　弘君、夏目　　潔君
　　　　　　　宮澤　与一君
◯　タイヤ履き替えました。やれやれ、これ
で、ひと安心！� 横田　一尊君
◯　寒くなりました。気をつけましょう
� 篠田　　諭君
◯　寒くなりました。カゼなどひかないよう
にご自愛下さい。� 佐藤　忠幸君

《本日のプログラム》
◯　クラブフォーラム

《12月9日のプログラム》
◯　会員卓話
　加藤　潤君

《12月9日のメニュー》
◯　洋ランチ
・鯛のマリネとデトックスサラダ仕立て
・クラムチャウダー
・信州ハーブ鶏のクリームチーズ詰め
・ベルギーショコラのプリン
・パン
・コーヒー

＝次週例会予告＝

《12月16日のプログラム》
◯　ゲスト卓話
サントリー酒類㈱
長野支店長　金井　和恵様

《12月16日のメニュー》
◯　和定食
・刺　身　�五種盛り（鰤、鮪、鯛、鯵、甘

海老）
・小　鉢　�茄子、豆腐、青味と鶏の揚げ出し
・蒸　物　茶碗蒸し　蟹あんかけ
・汁　物　魚あら汁
・食　事　白飯　漬物


